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ШКОЛЬНАЯ
ПАРТИЙНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ

Осуществляя борьбу за выпол-

зне задач, поставленных XX
доои КПСС перед работниками
извещения, отдельные партий-

,, организации школ нашего

pija стали более оперативно и

решать вопросы, тесно свя-

тые с улучшением учебно-
шитательной работы. Известно,
іколлектив учителей средней

[оіы № 1, опираясь на инициа-

[у и помощь партийной орга-

зации, сумел добиться в истек-

і учебном году более высоких

изателей по сравнению с дру-

іи школами города. Поддержи-
і деловую связь с руководите-

ііі школы, партийная органн-

ая подсказывает им, какие во-

ісы следует обсудить на педа-

вческом совете, как нужно по-

иать ответственность классно-

руко водите л я и каждого учите-

за воспитание учащихся. В
ю очередь, руководители шко-

советуются с секретарем пар-

ной организации т. Титковой,
не вопросы следовало бы об-

ить на очередном партийном
ранни.

Іосле выхода в свет истори-

ях решений XX съезда КПСС
тйная организация школы

шла серьезное внимание во-

ин правильной постанов-

политехнического обучения
иьников, организации различ-

і кружков, учебных мастер-

s и т. д. -На партийных собра-

и обсуждались такие вопро-

как весенне-летняя работа с

Щимися, работа комсомольской

шизации в школе и другие.

Іного уделяет внимания улуч-

ив Учебно-воспитательной ра-

11 и партийная организация

Weft школы № 9. Коммуни-
этой парторганизации про-

№т инициативу в подборе
актуальной повестки

н а партийное собрание, тща-

>Но ГОТОВЯТ вопрос для обсуж-
«Я. В ходе учебного года

Цианизация школы обсужда
Раооту классной комсомоль-

1 организации, задачи школы

Г|,Цготовке к экзаменам и

ІІе вопросы, нацеливающие

педагогический коллектив на

улучшение воспитания школьни-

ков.

Прошло более полутора меся-

цев с начала нового учебного го-

да. Но некоторые партийные ор-

ганизации школ города слабо пе-

ренимают положительный опыт

в партийной работе, плохо влия-

ют на устранение недостатков,

порождающих низкую успевае-

мость и плохую дисциплину уча-

щихся. В партийной организации

среднйі школы № 3, например, в

течение девяти с лишним месяцев

был обсужден только один вопрос,

непосредственно относящийся к

воспитательной работе в школе.

Недостаточно оперативно строит-

ся партийная работа в средних

школах iNs 2 и № 4. На собрани-

ях в этих парторганизациях сла-

бо развивается критика и само-

критика, что приводит к отрица-

тельным явлениям в жизни школ.

Не случайно школа № 4 в прош-

лом учебном году имела самый

низкий процент успеваемости

учащихся.

Партийные организации школ

сейчас должны усилить свое влия-

ние, прививать вкус у препода-

вателей к повышению идейно-по-

литическйго уровня и своей ква-

лификации, больше уделять вни-

мания улучшению преподавания

русского языка и математики. Не
меньшее внимание со стороны

парторганизаций должно быть

уделено политехническому обуче-

нию школьников.

От школьных парторганизаций
не должна ускользать работа ком-

сомольских и пионерских органи-

заций, работа кружков. Они при-

званы поднимать авторитет и от-

ветственность каждого классного

руководителя, каждого учителя.

Надо, чтобы в школах с классны-

ми руководителями был органи-

зован обмен опытом работы по

воспитанию учащихся.

Вся деятельность школьных

парторганизаций должна быть
подчинена улучшению учебно-
воспитательной работы, укрепле-

нию сознательной дисциплины,

повышению успеваемости уча-

щихся.

Навстречу 39-й годовщине Вениного Октября

ЗА ДОСРОЧНОЕ
ГОДОВОГО

Коллектив второго горного

участка шахты № 2, которым

Руководит В. Притуляк, при-

нял на себя новые повышенные

обязательства. Горняки реши-

ли к 7 ноября выполнить 11-

месячную программу по добы-
че сланца, а ко Дню Советской
Конституции — годовой план.

Они обязуются выдать на-гора

10.000 тонн сверхплановой про-

дукции, повысить производи-

тельность труда навалоотбой-
щиков на 2 процента против

плана и снизить содержание

видимой породы в добытом
сланце.

По итогам работы за пер-

вую половину октября видно,

что коллектив участка по-бое-
вому взялся за выполнение

ВЫПОЛНЕНИЕ _
ЗАДАНИЯ

своих обязательств. Отлично
работают навалоотбойщики
Комсомольске - молоде ж н о й
бригады т. Боровика. Они за 15
дней выполнили план на 114,5
процента и держат первенство

в соревновании по участку. Не
уступают им и навалоотбойщи-
ки бригады т. Трофимова, вы-

давшие сверх плана более 400
тонн сланца.

Среди проходчиков участка

впереди идет бригада .т. Ва-
сильева.

Высоких производственных

успехов добились также на-

валоотбойщики В. Балалай-
кин, П. Васильев, В. Добедин,
И. Золотов и многие другие.

В. НИКУЛИН.
Шахта № 2.

Соревнуясь за достойную

встречу 39-й годовщины Велико-
го Октября, коллектив деревооб-

делочного комбината наращивает

темпы в труде.

Впереди соревнующихся идут

бригады тт. Завьялова, Хозяйчи-

ПЕРЕДОВЫЕ БРИГАДЫ
кова, Чайкина, занятые на раз-

делке рудничной стойки. Коллек-

тивы этих бригад за 15 дней вы-

полнили месячный план и сейчас

выпускают продукцию сверх за-

дания.

СЛАНЦЫ СЕГОДНЯ
С каждым годом все краше становится наш город Сланцы.

Наряду с посадкой деревьев сейчас идет асфальтирование улиц,

площадей и тротуаров. Недавно завершено асфальтирование пло-

щади у вновь строящегося Дома культуры в Больших Лучках а

также тротуаров улицы имени Ленина в Сланцах. Сейчас развер-

нулись работы по прокладке тротуара на улице имени Кирова. Все-

го с начала года коллективом строительно-монтажного, управления

№ 7 (начальник т. Халошин) уже заасфальтировано свыше 30 ты-

сяч квадратных метров улиц и тротуаров города.

к СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ СЛАНЦЕВСКОГО Г0Р0ДСН0Г0
СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

24 октября 1956 года, в 15 часов в помещении зала засе-

1ад ий райисполкома созывается ХѴІІІ-я сессия Сланцевского
г °Родского Совета депутатов трудящихся (четвертого созыва).

На рассмотрение сессии выносятся вопросы:

Г 0 состоянии торговли в городе.

(Докладывает начальник ОРСа треста «Ленинградсланец»
ІОв - Суслов).

2. Отчет о работе постоянной комиссии народного образо-
вания.

йі [Докладывает председатель постоянной комиссии народ-

' 1Г ° образования тов. Клюшкин).

Исполнительный комитет Сланцевского
^  городского Совета депутатов трудящихся.

Мастер '

своего дела

Славно работает мотористкой в

строительном управлении треста

«Ленинградсланец» комсомо л к а

Александра Дроздова. Уже семь

лет своей жизни она посвятила

избранной профессии. Из несме-

лой ученицы стала знатной про-

изводственницей.

Из месяца в месяц росло ма-

стерство Дроздовой. Сейчас она

работает по пятому разряду. За
труд комсомолке неоднократно вы-

носились благодарности.

Дроздова учит специальности

мотористки других молодых рабо-
чих. Г. Черкас — ученица Дроз-
довой —успешно прошла стажи-

ровку и теперь работает самостоя-

тельно.

С еще большим вдохновением

трудится Дроздова в эти пред-

праздничные дни. Она прекрасно

понимает, что от бесперебойной

работы вверенных ей машин за-

висит выполнение социалистиче-

ского обязательства, взятого кол-

лективом в честь 39-й годовщи-

ны Великого Октября.

100 тысяч штук
кирпича сверх плана
Встав на вахту в честь 39-й

годовщины Великого Октября,
коллектив завода сланцезольного

кирпича с каждым днем улучшает

производственные показатели.

За 18 дней октября рабочие
выдали сверх задания более 100
тысяч штук кирпича. Они обяза-

лись в конце месяца доверти вы-

пуск сверхплановой продукции

до 200 тысяч.На снимке: асфальтирование тротуаров в городе Сланцы

В СТОЛИЦЕ НАШЕЙ РОДИНЫ — МОСКВЕ

Приезд Премьер-Министра Афганистана
Сардара Мухаммеда Дауда

17 октября в Москву по при-

глашению Советского правитель-

ства прибыл Премьер-Министр
Афганистана -Его Высочество Сар-
дар .Мухаммед Дауд.

Вместе с ним прибыли Первый
Заместитель Премьер-Министра
Сардар Али Мухаммед, Министр
внутренних дел Абдул Хаким и

другие афганские официальные

лица.

Радушно встречали трудящие-

ся Москвы главу правительства

соседней дружественной страны

и других афганских гостей, при-

ветствуя в их лице весь свободо-

любивый и мужественный народ

Афганистана.

На Центральном аэродроме для

встречи главы правительства и

других членов афганской делега-

ции собрались многочисленные

представители коллективов сто-

личных предприятий, учрежде-

ний, общественных организаций.

Встречать главу афганского

правительства прибыли Предсе-
датель Совета Министров СССР
II. А. Булганин, член Президиу-

ма Верховного Совета СССР Н. С.
Хрущев, товарищи А. И. Микоян,

М. Г. Первухин, Г. К. Жуков, за-

меститель Председателя Совета
Министров СССР А. Н. Косыгин,
Председатель Совета Союза Вер-

ховного Совета СССР П. П. Лоба-
нов, Председатель Совета Нацио-

нальностей Верховного Совета
СССР В. Т. Лацис, министры

СССР и другие официальные ли-

ца.

Над аэродромом появляется са-

молет. Серебристая машина дела-

ет посадку и подруливает к ме-

сту, где собрались встречающие.

По трапу с самолета сходит Сар-

дар Мухаммед Дауд. Руководители
Советского государства обменива-
ются с Сардаром Мухаммедом Дау-
дом рукопожатиями.

Сардар Мухаммед Дауд и Н. А.

Булганин обходят фронт почетно-

го караула. Глава афганского

правительства здоровается с ми-

нистрами и другими официальны-

ми лицами, представителями ди-

пломатического корпуса. Затем
Сардар Мухаммед Дауд подходит к

микрофону и произносит речь.

С аэродрома гости направились

в отведенные для них резиденции.

Собравшиеся на улицах Москвы

тысячи москвичей горячими апло-

дисментами приветствовали про-

езжавших . в открытой машине

главу афганского правительства

Сардара Мухаммеда Дауда и Пред-

седателя Совета Министров СССР
Н. А. Булганина.

Прибытие делегации Национального собрания
Демократической Республики Вьетнам

По приглашению Верховного
Совета' СССР 17 октября в Мо-
скву прибыла делегация Нацио-

нального собрания Демократиче-

ской Республики Вьетнам, воз-

главляемая председателем Посто-

янного комитета Национального

собрания Тон Дык Тхангом.

К прибытию самолета на Вну

ковском аэродроме собрались мно-

гочисленные представители тру-

дящихся Москвы. Аэродром был

украшен государственными фла-

гами Демократической Республи-
ки Вьетнам и Советского Союза.

Посланцев вьетнамского народа

сердечно приветствовал Председа-

тель Совета Национальностей
Верховного Совета СССР В. Т. Ла-
цис.

С ответной речью выступил

глава -делегации Тон Дык Тханг.

Выступление главы вьетнамской

делегации было встречено горя-

чими аплодисментами присут-

ствующих.



НЕЛЬЗЯ МИРИТЬСЯ С ЗАСТОЕМ
в культурно-массовой работе

Сделать красные уголки люби-

мым местом отдыха трудящихся,

заполнить досуг рабочих и слу-

жащих увлекательными культур-

но-массовыми мероприятиями —

вот задача, которую должны сей-
час решить партийные, комсо-

мольские и профсоюзные органи-

зации предприятий и организа-

ций нашего города.

Многочисленные примеры сви-

детельствуют о том, что далеко

не во всех красных уголках соз-

даны условия для проведения жи-

вой воспитательной работы. Но
там, где вопросу воспитания уде-

ляется серьезное внимание, тру-

дящиеся получают удовлетворе-

ние, охотно идут в красный уго-

лок во время обеденного перерыва

и после трудового дня.

Актив красного уголка цен-

тральной электростанции, дея-

тельность которого направляет

член КПСС т. Нырковская, сумел

интересно организовать культур-

но-массовую работу. Здесь создан

кружок художественной самодея-

тельности, который часто высту-

пает перед энергетиками с содер-

жательными концертами. При
красном уголке организован

струнный оркестр. Здесь же уста-

новлены радиоприемник, настоль-

ный теннис, биллиард. Внимание
трудящихся привлекают стенды:

«Задачи шестой пятилетки»,

«Лучшие люди производства».

Короче говоря, в красном уголке

центральной электростанции соз-

даны все условия для культурно-

го и полезного отдыха энергети-

ков.

Любовно оформлены красные

уголки второй шахты, строитель-

но-монтажного управления № 78,
газогенераторной станции газо-

сланцевого завода. Но, к сожале-

нию, этого нельзя сказать о крас-

ных уголках других предприятий
нашего города. Например, на за-

воде сланцезольного кирпича и

хлебозаводе красные уголки от-

крываются только для проведения

собраний и совещаний. Помеще-
ния совершенно не оборудованы.
На стенах висят грязные плака-

ты, устаревшие стенды. Нет* ни

одного плаката или стенда, где

бы рассказывалось о передовиках

производства, о задачах предприя-

тия. Вот почему в эти красные

уголки с неохотой идут трудя-

щиеся. И странно, что руководи-

тели предприятий тт. Власенко,
Гусляров и партийные организа-

ции до сих пор ничего не сделали,

чтобы снабдить красные уголки

музыкальными инструментами,

настольными играми, газетами и

журналами, обновить наглядную

агитацию.

Много нареканий в адрес руко-

водителей мебельной фабрики и

центральных механических ма-

стерских высказывают рабочие. И
это не случайно. Красный уголок

мебельной фабрики используется

главным образом для демонстра-

ции кинофильмов. Никакой дру-

гой работы здесь не проводится.

В нашем городе есть и такие

факты, когда красные уголки

превращены в кладовые или

квартиры. Например, в промком-

бинате рабочие лишены возможно-

сти провести свой отдых за шах-

матной доской, за газетой или

журналом, так как в красном

уголке, единственном месте отды-.

ха трудящихся, уже длительное

время живет бывший председа-

тель райпромкомбината т. Лучин.
Вопрос об освобождении помеще-

ния решается уже второй год.

Давно назрела необходимость
выделения помещений под крас-

ные уголки для трудящихся от-

дела рабочего снабжения треста

«Ленинградсланец», погрузочно-

транспортного управления, авто-

бусной конторы и железнодорож-

ной станции Сланцы. Но партий-
ные, комсомольские и профсоюз-
ные организации не ставят по-

настоящему вопрос перед руково-

дителями о выделении помеще-

ний, довольствуются тем, что

есть.

Нет нужды говорить о том,

что разумно организованный от-

дых трудящихся способствует
правильному воспитанию масс,

умножает силы рабочих, повыша-

ет их политический кругозор. Тот,
кто недооценивает этого, ясно не

представляет форм и методов вос-

питания людей. А мириться с

этим в наше время нельзя. Надо
сделать так, чтобы красный уго-

лок предприятия был местом

культурного отдыха трудящихся,

воспитания людей. Литературные
вечера и вечера отдыха молодежи,

шахматные турниры, беседы по

вопросам морали и нравственно-

сти, об опыте передовиков — вот

далеко не полный перечень меро-

приятий, который должен быть
положен в основу воспитательной
работы в красном уголке.

Нельзя мириться с застоем в

культурно-массовой и воспита-

тельной работе. Каждый красный
уголок- должен быть любимым ме-

стом отдыха трудящихся.

А. АЛЕКСЕЕВ,
пропагандист райкома КПСС.

Письмо в редакцию

Не забывать

о своей ответственности
перед колхозниками

4 октября в колхозе «Путь к

коммунизму» закончили копку

картофеля. После этого до 10 ок-

тября многие на работу не выхо-

дили. Особенно это относится к

членам второй полеводческой
бригады. А дел в колхозе —непо-

чатый край. Подборку клубней
вслед за культивацией картофель-

ных полей почему-то не органи-

зовали, хотя каждый знает: при

уборке были допущены большие
потери. Что еще хуже — карто-

фель первых дней копки не за-

крывали соломой. Он смерз, гни-

ет, но на корм скоту почему-то не

используется.

Вообще за последнее время в

колхозе стала падать трудовая

дисциплина. Вызвано это ослаб-
лением руководства обществен-
ным хозяйством со стороны прав-

ления и, в первую очередь, ео

стороны председателя т. Корнило-
ва.

Вот несколько фактов, которые

говорят сами за себя."
В колхозе не все благополуч-

но нынче с кормами. Сейа заго-

товили недостаточно. Тем не ме-

нее имеющиеся возможности для

пополнения запасов кормов не

используются. Скошенный более
трех недель тому назад зеленый

І

”

На днях состоялся очередной
пленум Московского Комитета
ВЛКСМ, который обсудил во-

прос о задачах организации в

связи с Обращением ЦК
ВЛКСМ, призвавшего всех

комсомольцев и молодежь ак-

тивно включиться в работу по

озеленению и благоустройству
городов и сел. Перед тем, как

собраться на заседание, уча-

стники пленума выезжали на

27 километр автострады Моск-
ва —Симферополь и r течение

нескольких часов участвовали

в работах по озеленению этой
магистрали.

На снимке: группа комсо-

мольцев на отведенном им для

посадки участке.

Фотохроника ТАСС

овес так и валяется на поле

известно, для каких целей г

гут» зеленый горох,’ котов!
охотно поедают коровы. Не

раются с полей солома, вико-

ная смесь. Все это

ЖДУ

валяется
полях мелкими кучками, гниет

сушке и стоговании этих коря

в колхозе не ведут и речи

Во второй полеводческой бри

де отходы ранней капусты

вили коровам, овцам и телята

принадлежащим колхозникам

разве нельзя их было исполь

вать на силос?

Не лучше положение с корн

плодами. Кончается вторая дек

да октября, а убирать их все

не собираются. Видимо
когда прикроет снегом.

Зная о том, что в колм

нынче тревожное положение

обеспечением общественного
та кормами, т. Корнилов расп

рядился разделить 6,5 гекта

сеяных трав среди колхозник

второй полеводческой брига:
для их личных хозяйств.

Что и говорить, щедрость пре

седателя приходится по душе о

дельным членам артели, которі

стараются поменьше сделать д,

колхоза, а побольше получить

него.

Не заботится правление арте.

и о приведении в порядок живі

новодческих помещений. Скотн
двор, свинарник до сих пор

утеплены. Ни на одной ферме

запасены дрова для приготав,

ния кормов скоту. А зима вот-

нагрянет.

Пора правлению колхоза «Пу|
к коммунизму» и его председа

лю т. Корнилову повернуться

цом к общественному хозянсті

не забывать о своей ответив:

ности перед членами сельхозар:

ли, которые доверили, им рукові

ство артелью.

Н. АЛЕКСЕЕВ.

СЕВЕРНЫЕ РЕКИ
Наш народ ведет активную

борьбу за овладение энергией
самых мощных рек Европейской
части Советского Союза — Волги,
Камы, Днепра. Можно ожидать,

что примерно лет через десять

будут поставлены на службу че-

ловеку все водноэнергетические

ресурсы в районах наибольшего
потребления электроэнергии —

в Центре, Поволжье, Донбассе
и на Урале. Поэтому уже сейчас
изыскиваются пути использования

северных рек, например Печоры
и. Северной Двины.

Силами Ленинградского фи-
лиала Гидропроекта под общим
руководством академика С. Я.
Жук сейчас ведется разработка
схемы комплексного использова-

ния водных сил этих рек. Эта
задача представляет актуальный
народнохозяйственный интерес.

Замысел этой схемы необычен.
Он заключается в переброске ча-

сти стока Печоры и Северной
Двины в бассейн Волги. Могучая
русская река таким образом ста-
нет еще более полноводной. Ее
обогащенную энергию намечает-

ся щспользовать комплексно — в

первую очередь для получения
большего количества электроэнер-

гии на турбинах камских и волж-

ских гидростанций.
Отработав на гидростанциях,

северные воды вольются в Кас-
пийское море. Это тоже . очень
важно. В результате широко раз-
вернувшегося гидростроительства,

В популярной песне поется о

советском человеке, который
меняет течение рек. Песня зга

получает сейчас новое под-

тверждение. Создается проект,

по которому воды северных

рек — Печоры и Северной
Двины — потекут вспять, на

юг. Об этом рассказывает ин-

женер Г. В. Дмитриев.

наполнения новых водохранилищ,

испарения с их поверхностей,
развития орошения и проведения

прочих агротехнических меро-

приятий естественно сокращается

сток воды в море. Северные во-

ды и покроют этот недостаток.

Тем самым будет предотвращено

снижение уровня Каспия.
Исторически сложилось пред-

ставление о двух главных путях

переброски стока северных рек

на Волгу: один — через Каму
и другой — через реки Сухону и

Шексну — приток Волги.
В Ленинградском филиале

Гидропроекта разрабатывается
много предложений в поисках

лучшего из них. Размеры статьи

не позволяют дать представления

о всех вариантах, и поэтому мы

остановимся только на описании

схемы, которая представляет наи-

большую ценность по своему

технико-экономическому эффекту.
Это — схема переброски север

ных вод через Каму. В малом

объеме она была впервые наме-

чена Гидроводтрансом еще до

войны, когда составлялся проект

Камско-Печорского водного пути.

В дальнейших проектных рабо-
тах объем переброски воды был
увеличен до 16 —24 кубических
километров в год. В 1954 году

Ленфилиалом Гидропроекта с

учетом всех аналогичных работ
прежних лет была предложена

наиболее полная схема, преду-

сматривающая переброску воды

уже в объеме до 60 кубических
километров в год.

Главным звеном этой схемы

является грандиозное Камско-
Вычегодско-Печорское водохра-

нилище, расположенное в вер-

ховьях рек Камы, Вычегды —-

притока Северной Двины — и

Печоры. Для образования водо-

хранилища намечается построить

плотины на Печоре, ниже ее

притока Щугора у деревни Усть-
Воя, на Вычегде у села Усть-

Кулом и на Каме выше или ни-

же устья Вишеры. Этими плоти-

нами намечено поднять уровень

Печоры на 71 метр, Вычегды—

на 40 и Камы на 18 метров. Та-

ким образом, воды этих рек ока-

жутся на одном горизонте, лежа-

щем на 127 метров выше уровня

моря.

Образуемые в долинах назван-

ных рек искусственные озера-во-

дохранилища предлагается сое-

динить каналами. Они пройдут по

направлению древних потоков

ледниковых вод, то есть по наи-

более пониженным местам водо-

разделов между бассейнами рек

Печоры, Вычегды и Камы. Таким

образом, откроется свободный
путь для самотечной переброски
северных вод на Каму, а через

нее — на Волгу.
Общая площадь Камско-Выче-

годско-Печорского водохранили-

ща достигнет почти 16 тысяч

квадратных километров, что не-

многим уступает Ладожскому
озеру. Ежегодно в него будут
поступать десятки кубических
километров воды. За вычетом по-

терь на испарение и фильтрацию
для переброски в Волгу останет-

ся в среднем до 40 кубических
километров воды ежегодно.

Какой это даст эффект?

Во-первых, более 10 миллиар-

дов киловатт-часов дополнитель-

ной электроэнергии, выработан-
ной на камских и волжских ги-

дростанциях, плюс возможное по-

вышение их гарантированной
мощности примерно на миллион

киловатт.

Во-вторых, будет полностью

покрываться ежегодный отбор
воды из Каспийского моря.

Наконец, будут созданы новые

глубоководные водно-транспорт-

ные пути длиною до 1.000 кило-

метров. Это откроет возможность

выхода на Волгу печорского угля

и леса из бассейнов северных рек.

Для создания таких водохра-

нилищ потребуется осуществить

огромный объем работ, главным

■С
!е|
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образом по строительству зем
ных плотин из намывного груі
и выемки каналов. Уникалыг
строительным объектом яви”
Усть-Войская плотина на Пе 1
ре. Ее длина по гребню соста
14 километров, а наибольшая
сота 80 метров. Плотина по

_6yef намыва до 250 мнллно
кубических метров грунта
укладки бетона для крепле
откоса в объеме свыше милл
на кубических метров.

Вторым крупным объек
явится Камско-Вычегодскии

нал длиною свыше 80 кило
ров и наибольшей глубиной
ки до 30 метров. Для его с
жения предстоит вынуть Д^
миллионов кубических

грунта.

Общий же объем всех ^
ных земляных работ Д
750 миллионов кубических «
а бетонных — 3,5 миллио
ческих метров.

Значительных работ лот!
подготовка к затоплению
водохранилищ. Зона і п0

тельно мало населена.
ляющей части покрыт g al04 l

большей степени 3 -М

меті

иилвшси   ЛР^І

Наибольшую Т РУ Д „лошади
вит сведение леса с
1,4 миллиона гекта ро-^ f1

Переброска на ' не ко-

Печоры и Вычегды еле # а
мере обезводит ио ясет н<
участки этих рек, чт нИ х. Чі
шить судоходство н наМ еча

этого не допусти 1' 1’' ^ьіх і
сооружение так назыв
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ОБРАЗЦОВО ПОДГОТОВИМ ПРЕДПРИЯТИЯ К РАБОТЕ В ЗИМНИХ УСЛОВИЯХ
* *

цстретим зиму во всеоружии
Приближается зима — самый

^тственный период в деятель-

промышленных предприя-

^ От того, как будут пред-

ания подготовлены к зиме,

i lfT зависеть их работа не толь-

( , зимние месяцы, но и в те-

sH e всего года.

іісобенно это относится к на-

$ электростанции, снабжаю-
л электроэнергией шахты, жи-

і( дома и другие объекты горо-

Важность своевременной под-

саки к зиме здесь очевидна.

ѳТО му нынче коллектив энер-

пиов уделил вопросам подго-

ни к работе в зимних услови-

солыне внимания, чем в

*шлые годы.

Еще весной мы провели реви-

D всех турбогенераторов, при-

били к ремонту линии элек-

шередач. За эту работу взялась

ігада т. Воронина. Надо ска-

ь, что в настоящее время ли-

і электропередачи уже пол-

тью отремонтирована. Завер-
і также ремонт сети парового

и.іения в бытовом и производ-

енном корпусах, а также га-

«і под аварийным бункером.

Большая работа проводится в

эти дни по ремонту котлов, утеп-

лению цехов. Из 6 имеющихся

котлов уже 4 полностью отремон-

тированы. Из 90 квадратных мет-

ров окон производственного кор-

пуса уже отремонтировано и за-

стеклено 60 квадратных метров.

Мелкие ремонтные работы прове-

дены в душевой и других помеще-

ниях станции.

И все же наряду с некоторыми

успехами, достигнутыми нашими

энергетиками в деле подготовки

предприятия к зиме, есть и суще-

ственные недостатки. Главные из

них — это нехватка стекла, от-

сутствие стального каната для

терриконника, нет транспортер-

ной ленты. Всеми этими материа-

лами должен обеспечить станцию

отдел технического снабжения

треста «Леиинградсланец». Но

его руководители, видимо, забы-

ли о своих обязанностях и этим

самым серьезно тормозят подго-

товку предприятий к работе в

зимних условиях.

А. ГУСЬКОВ,
главный инженер

центральной электростанции.

Подготовка в промкомбинате
Іодтотовка к зиме жилищ и

изводственных помещений
юбретает сейчас первостепен-

значение. Как же решают

г важный вопрос в Сланцев-
і промкомбинате?

I ряде цехов произведен необ-
иый ремонт: заменены рамы,

івлены стекла, утеплены две-

Бодыпе уделено внимания в

і году на улучшение условий
іа рабочих лесопильного цеха.

:ь заканчивается строитель-

• помещения локомобильной,
ый цех намечено пустить в

муатацию в ноябре,
тараясь утеплить проиЗвод-

■нные помещения, руководст-

іромкомбината не забыло и о

квартирах рабочих. Для них по-

строен новый дом. В этом месяце

отремонтировано 125 квадратных

метров жилой площади.

Но, несмотря на положитель-

ные стороны в вопросе подготов-

ки ж зиме, в промкомбинате
имеются недостатки. Сотни мет-

ров жилой площади все еще

остаются неотремонтированными.

Некоторые рабочие еще не имеют

благоустроенных квартир и усло-

вий после трудового дня хорошо

отдохнуть, разумно провести свой
досуг.

Время дорого. Сейчас надо все-)

ми силами ускорить подготовку

к зиме.

И. ПЕРМИНОВА.

арующих гидроузлов — Ара-
кого на Вычегде и Усть-
'Мского на Печоре. Их плоти-

поднимут уровни воды в ре-

11 создадут водохранилища,

обеспечит судоходные глуби-
в мрх по реке. Эти же соору-

ІІ1Я позволят накапливать па-

евые воды и в дальнейшем
мьзовать их в период мелко-

Ья для увеличения судоход-

глубин ниже плотин.

№ме того, на создаваемых

аадах станет возможным по-

іть хорошо зарегулированную

,отку гидроэнергии — на

^Ижемской ГЭС до 5,5 мил-

киловатт-часов и на Ара-
№ой — до о,7 миллиарда.

чикнет мощная энергетиче-

и «а для развития промыш-

°сти Коми АССР, для элек-

таации Печорской железной

5|Дая же годовая выработка

РоэнергиН в результате во-

^ния в жизнь обрисованной
схемы гидростроительства

ет Достигнуть почти 17 мил-

киловатт-часов. Это вы-

,_ L' T схему на первое место

мощных гидростанций на

и Волге.
^актирование переброски сто-

( *РНых рек в Волгу еще не

сно. Но уже предваритель-

■іощ АСЧеты показывают, что
t fj ие этой идеи в жизнь

і “ль ш°й народнохозяйствен-
Proj только лишь за счет

^омических показателей.
У надо добавить, что во-

сполнение баланса Каспийского
моря улучшит работу водного

транспорта и создаст более бла-
гоприятные условия для рыбного
хозяйства.

В дальнейшем, если потребует-
ся увеличить объем переброски
северных вод в Волгу, то к Кам-
ско-Вычегодско-Печорскому водо-

хранилищу могут быть подклю-

чены воды рек Вишеры, Выми,
Мезени, Пинеги и других. Объем
переброски при этом может быть
увеличен примерно до 60 кубиче-
ских километров воды в год.

В разработке проекта прини-

мает участие большая группа

специалистов. Это — инженеры
И. Е. Дубровский, Г. JI. Госпи-
тальник, Д. Г. Лосев, И. Г. Ко-
кешко, Д. В. Коренистов и мно-
гие другие. Параллельно в Лен-
филиале Гидропроекта мы де-

тально рассматриваем возмож-
ность переброски в Волгу север-
ных вод через реки Сухону и
Шексну Этот вариант встречает
несколько большие технические
трудности и требует тщательно-

го изучения.

Одно можно сказать без сом-
нения — частичное использование
северных рек для увеличения вод-
ности Камы и Волги имеет ог-
ромный экономический смысл.
Несмотря на крупные затраты,
которые потребуются для осуш
ствления такого проекта он пред-
ставляется жизненно важным.

Г. ДМИТРИЕВ,

главный инженер проекта.

ЕСЛИ ВНИКНУТЬ
В ДЕТАЛИ...

Хорошо, что руководители

строительного управления IN! 2
треста «Газсланцестрой» по воп-

росу подготовки предприятий к

зиме перешли от слов к делу. Сей-

час более успешно идет строи-

тельство бетонного цеха. К 25

октября его намечается сдать в

эксплуатацию. На сооружении

цеха трудится более 20 рабочих

различных профессий. Включив-
шись в предоктябрьское социали-

стическое соревнование, многие

из них показывают высокие об-

разцы труда. Бригада плотников,

руководимая т. Сурко, выступи-

ла инициатором за рациональное

использование каждой минуты

рабочего времени, за улучшение

качества выполняемых работ.
Оперативно выполняют зада-

нии монтажники бригады т. Ива-
нова из строительно-монтажного

управления Л? 6 треста № 16 и

бригады т. Халева из строитель-

ного управления № 78. Эти кол-

лективы предпринимают все для

того, чтобы завершить производ-

ственные операции быстро и до

наступления холодов ввести

стройку в эксплуатацию.

За последнее время имеются

значительные сдвиги и на строи-

тельстве цеха сборного железобе-
тона.

С одной стороны как будто бы
дела' идут неплохо. Но если вник-

нуть в детали, то нетрудно убе-
диться в том, что руководители

управления рискуют опоздать с

вводом в действие бетонного цеха.

И все только из-за того, что нет

должной согласованности. Мон-
тажное управление № 6 треста

№ 16 (начальник т. Максимов)
по-прежнему медленно проклады-

вает теплосеть. А начальник стро-

ительно-монтажного управления

Л1 » 7 «Центроспецстроя» т. Халь-
шин мало что сделал с приведе-

нием в порядок подъездных пу-

тей. Кому довелось быть на тер-

ритории комбината подсобных
предприятии, тот знает, что ни к

новым объектам, ни к старым по-

дойти ни с какой стороны невоз-

можно. Всюду огромные лужи,

непролазная грязь и горы строи-

тельного мусора.

Но не только в этом беда. Ком-
бинату подсобных предприятий
необходимо много песка и буто-
вого камня. Но ни того, ни друго-

го нет. Говорят, что организация

«Ленвзрывпром» для заготовки

бута и песка должна открыть в

Печурках карьер. Но когда это

будет — никто толком не знает.

Серьез'но тормозит быстрейшую
сдачу в эксплуатацию бетонного
цеха и то обстоятельство, что он

строится без проекта. Ясно, что

при этом могут быть допущены

многие неточности. К тому же это

затрудняет работу строителей.
Все эти недостатки — резуль-

тат непродуманное™ руководите-

лей строительных организаций,
отсутствия между ними делового

контакта. Выгодное время упу-

стили и вот сейчас приходится

наталкиваться то на одну, то на

другую трудность.

Вывод из всего этого может

быть один. Нужно быстрее завер-

шить строительство бетонного
цеха и тем самым обеспечить нор-

мальные условия для работы бе-
тонщиков в зимний период.

А. МИХАЛОВ.

ЗА ПЛАНАМИ ДЕЛА НЕ ВИДНО
Передовые предприятия района по-хозяйски готовят-

ся к зиме — важному и ответственному периоду. Пол-
ным ходом идет утепление цехов, ремонт оборудования,
подготовка к работе в зимних условиях. Только не чув-

ствуется этой подготовки на мебельной фабрике, где

директором т. Кузьмин. Правда, планы ремонта и под-

готовки к зиме здесь составлены и довольно большие.
Но выполняются они черепашьими темпами. Видимо,
руководителей фабрики не особенно тревожит прибли-
жение зимы.

(Из письма в редакцию).

ШШЩі

Тов. Кузьмин с головой ушел в подготовку к зиме.

Что нам мешает

в работе?
Коллектив центральных меха-

нических мастерских в сравнении

с другими предприятиями города

— небольшой. Он насчитывает

150 человек. Однако задачи пе-

ред ним стоят ответственные. От
того, как будут они выполняться,

в значительной степени зависит

работа, шахт.

Включившись в предоктябрь-
ское социалистическое соревнова-

ние, наш коллектив направляет

усилия на дальнейший рост про-

изводительности труда, стремится

как можно оперативнее выпол-

нять заказы шахт. Он добивается
высокого качества ремонта гор-

ных механизмов и оборудования.
Сентябрьский план по выпуску

валовой продукции мы выполни-

ли на 120,6 процента. На достиг-

нутом не остановимся. Многие ра-

бочие, как, например*- токари

тт. Степанов, Коростелев, Волков
и многие другие, систематически

выполняют установленные нормы

на 200 процентов и более. По ним

равняются все рабочие. Они, в

свою очередь, также изо дня в

день множат производственные

успехи. На предприятии сейчас
нет ни одной бригады, ни одного

рабочего, которые бы не справ-

лялись с заданием.

Это стало возможным в резуль-

тате того, что развернувшееся

соревнование в честь всенародно-

го праздника — 39-й годовщины

Великого Октября способствует

резкому повышению трудовой ак-

тивности рабочих. Оно привело в

действие новые резервы. Положи-

тельным является то, что сейчас

в бригадах активно развернулась

борьба за рациональное использо-

вание каждой минуты рабочего

времени и за экономию средств и

материалов. Этим именно объяс-

няется то, что абсолютное боль-

шинство рабочих стало выпол-

нять по два и более месячных за-

дания.

Но трудовые успехи могли быть
лучшими. Этому мешает ряд при-

чин, которые мало зависят от

нас. Главной из них является то,

что предприятие еще совершенно

не подготовлено к зиме. Строи-
тельное управление XS 2 треста

«Леиинградсланец» (начальник
т. Гребенюк) и строительно-мон-

тажное управление № 6 (началь-
ник т. Максимов) крайне медлен-

но ремонтируют производствен-

ные помещения.

Давно бы уже пора утеплять

цехи, но сантехнические работы
недопустимо затянулись. Ясно,
что холод серьезно тормозит нор-

мальную работу в цехах. Плохо у

'нас" обстоит дело со складскими

помещениями. Прежде всего, их

не хватает, а имеющиеся требу-
ют капитального ремонта. Об-
стоятельства складываются так,

что многие детали хранить при-

ходится под открытым небом, а

это зачастую приводит к порче

их.
*

Другой серьезный недостаток

— большие перебои с доставкой

необходимых материалов. Напри-

мер, толыо отдел технического

снабжения треста почти нас не

обеспечивает, а она нам необхо-

дима.

Осуществляя борьбу за эконо-

мию, за последнее время мы рез-

ко сократили расход материалов.

Но потребность в них велика. От-
сутствие нужных материалов по-

рою приводит к срыву отдельных

заданий.

Ответственные работники тре-

ста должны обратить на это вни-

мание и помочь устранить недо-

статки. Наш же коллектив поста-

рается сделать все для того, что-

бы успешно справиться с возло-

женными задачами, обеспечить
горняков исправными механизма-

ми и .-оборудованием.

В. МИХАИЛОВ,
начальник центральных

механических мастерских.



з е А М Я ТРУДА

Славные дела целинщиков-ленинградцев
Ни в энциклопедических сло-

варях, ни на географических кар-

тах страны еще нельзя найти

Ленинградского района, располо-

женного в Северном Казахстане
на границе с Омской областью.
Совсем недавно здесь была голая

ковыльная степь. Советские пат-

риоты, приехавшие сюда по зову

партии и велению сердца, за два

с небольшим года внесли серьез-

ные поправки в географию и эко-

номику этих пустынных мест.

Всюду, насколько хватает глаз,

теперь простираются пшеничные

поля. Свыше 300 тысяч гектаров

плодородных целинных земель

поставили новоселы на службу
народу. В степи выросло 13 сов-

хозных городков с благоустроен-
ными жилыми домами, школами,

лечебницами, клубами, столовы-

ми, магазинами, детскими садами

и яслями. Вокруг них раскину-

лись огороды и бахчи, появились

молодые фруктовые сады.

На берегу реки НІат заложен

центр нового района — поселок

Ленинградский, названный так в

честь первых новоселов. Он не

насчитывает еще и одного года

своего существования. На его

улицах — имени Ленина, Комму-
нистической, Целинной, Комсо-
мольской, Зеленой, Набережной
— сооружаются десятки жилых,

культурно-бытовых и админист-

ративных зданий. Телефон и те-

леграф связывают степной посе-

лок со всей страной. Радио доно-

сит сюда голос родной Москвы.
Здесь издается своя печатная га

зета «Совхозная правда». Строи-
тели стальных магистралей про-

кладывают близ нового райцентра
ширококолейную железную доро-

гу.

Большими делами ознаменова-

ли покорители целины первый
год шестой пятилетки. Следуя
славным традициям Ленинград

цев, они смело внедряют у себя
все передовое, прогрессивное. На
больших массивах здесь были
применены новые методы обра-
ботки почвы, предложенные кол-

хозным ученым Терентием Маль-
цевым. Накануне жатвы группа

механизаторов совершила экскур-

сию на Кубань и в Ставрополье,
где переняла, а затем широко

распространила во всех совхоз-

ных хозяйствах опыт раздельной
уборки.

В решающей битве за хлеб ак-

тивное участие приняла рабочая
и студенческая молодежь Ленин-
града, приехавшая сюда на боль-
шую жатву. Комсомольцы города

Ленина не чурались никакой
черновой работы. Они трудились

в комбайновых агрегатах и на то-

ках, грузили автомашины, строи-

ли зернохранилища, рыли колод-

цы. Всего и не перечесть. С сер-

дечной благодарностью отзывают-

ся новоселы о студентах Ленин-
градской лесотехнической акаде-

мии и медицинского института, о

воспитанниках 5-й и 37-й строи-

тельных школ. Многие из них
своим самоотверженным трудом

заслужили почетные значки Цен-
трального Комитета ВЛКСМ «За
освоение новых земель».

Осень принесла новоселам и

их молодым помощникам щедрые

дары. Целинные совхозы «Горь-
ковский», «Ленинградский»,
«Кзылтусский», «Коммунизм»,
«Сталинградский» и ряд других

на огромных массивах собрали по

сто и более пудов пшеницы с

каждого гектара, завоевав право

участия на Всесоюэйой сельско-

хозяйственной выставке. Новый
совхозный район засыпал в за-

крома Родины свыше 22 миллио-

нов пудов зерна. Такого количе-

ства хлеба до освоения целинных

земель не давала вся Кокчетав-
ская область.

Так, пустынный, ковыльный
край волей и трудом советского

человека, вооруженного перво-

классной техникой, превратился

в край пшеничного изобилия.

Рапортуя своим шефам —тру-

дящимся индустриального Ленин-
града о большой победе, поко-

рители целины выражают надеж-

ду, что рабочие города Ленина и

впредь будут оказывать своим по-

сланцам братскую помощь.

Ник. АЛЕКСАНДРОВ.

(Спец. корр. ЛенТАСС)
Поселок Ленинградский,
Кокчетавская область,
Казахская ССР.

ЗАМЕТКИ НАРОДНОГО ЗАСЕДАТЕЛЯ

Борьба с аморальными поступками
дело каждого

Коммунистическая партия и

Советское правительство интере-

сы народа ставят превыше всего.

Все полнее удовлетворяются по-

стоянно растущие материальные

и культурные запросы трудящих-

ся.

Советские люди на заботу пар-

тии и правительства отвечают

своим самоотверженным трудом.

Однако находятся отщепенцы, ко-

торые мешают нашему общем?
делу. О некоторых из них и хо-

чется рассказать.

До выборов меня народным за-

седателем я никогда в работе ор-

ганов правосудия не участвовал.

И вот я за столом народного суда.

Уже пришлось рассмотреть нема-

ло дел. Среди них и дела о пре-

ступниках. Кто они?
Вот навалоотбойщик шахты

№ 1 И. Михайлов, Это рослый,
плечистый, с сильными руками,

средних лет мужчина. Глядя на

него, думаешь: такой может горы

свернуть. Михайлов когда-то ра-

ботал на второй шахте. Но был
уволен оттуда за пьянку и за про-

гулы. Неизвестно почему он ре-

шил снова вернуться на шахту

N1 2. И вот, выпив для «храбро-
сти» бутылку коньяка и воору-

жившись металлическим клином,

Михайлов ворвался в кабинет на-

чальника шахты № 2 т. Салико-
ва. Угрожая, стал требовать при-

нятия на работу. Разбушевавший-
ся хулиган был выдворен из ка-

бинета охраной шахты.

Колесников работал шофером.

Получив зарплату, пропил ее.

Пошел к жене, работавшей про-

давщицей в продуктовом магази-

не, стал требовать денег на водку.

А когда она не дала денег, Колес-
ников с площадной бранью схва-

тил ящик и пытался ударить им

жену. Рука покупателя пред-

отвратила удар. Ящик попал в

витрину, разбив стекло и витри-

ну.
На шахте Ml 3 работал некий

Покатило. Получив однажды ли-

сток нетрудоспособности, подде-

лал его. Прогулял 13 дней, хотел

получить деньги, но был уличен.

Все они: и Михайлов, и Колес-
ников, и Покатило получили по

заслугам.

Надо сказать, что участие, в

работе народного суда повышает

бдительность, помогает отрешить-

ся от беспечности, яснее осознать

то, что с пережитками капита-

лизма в сознании людей у нас

еще не все кончено.

Советские люди не должны

равнодушно проходить мимо фак-

тов аморального поведения лю-

дей, нарушения ими социалисти-

ческой законности.

А. КРАСАВИН,
народный заседатель

нарсуда 2-го участка

Сланцевского района.

Халтурщин в роли плотнина
В нашей среде немало доверчи-

вых людей. Вот таких-то и выи-

скивают халтурщики-пройдохи.
Слесарь автотранспортной кон-

торы треста «Ленинградсланец»
Г. Н. Иваненко решил построить

себе дом на станции Сланцы. Не-
сколько лет копил он для этой
цели деньги. И вот нынче Ива-
ненко договорился с неким Васи-
лием Осиповым срубить дом за

4 тысячи рублей.

Работы Начались в первых чис-

лах июня. Вначале дела подвига-

лись быстро. Но потом плотник

«свихнулся»: день работает да

два пьет. Между тем деньги у до-

верчивого т. Иваненко брал без
зазрения совести. А чтобы луч-

ше обмануть, всегда выискивал

новые причины. Деньги брал и

все обещал с завтра на послезав-

тра начать рубить дом. Уже ок-

тябрь, а работа — ни с места.

Деньги же халтурщик забрал
сполна.

Тов. Иваненко уже сбился с

ног, не знает, что и делать. Но,
чтобы нанять других плотников

(пройдохе-то Осипову это и надо),
денег нет.

Зима на дворе, а плотник-хал-

турщик Василий Осипов, имею-

щий постоянное место работы в

пожарной охране треста «Ленин-
градсланец», и в ус, как говорят,

не дует, не спешит выполнить

витый подряд, за который полу-

чил более четырех тысяч рублей.
Надо сказать, что т. Иванен-

ко — не первая жертва Осипова.
Целый год халтурщик мотал

нервы застройщику т. Баранову.
Чуть было не попался на его

удочку и И. Петров, но хорошо,

что добрые люди открыли ему

правду об этом «плотнике».

Разоблачайте таких пройдох,
как Осипов, которые только и жи-

вут тем, что обманывают честных

советских тружеников, за счет их

пьют, гуляют и веселятся.

Пора людей, подобных Осипо-

ву, заставить держать ответ за

свои гнусные дела.

И. ИВАНОВ.

ЗА РУБЕЖОМ

Национализация
золотых приисков

в штате Майсор (Индия)
ДЕЛИ. (ТАСС). По сообщению

делийского радио, законодатель-

ное собрание штата Майсор еди-

нодушно одобрило правитель-

ственный законопроект о нацио-

нализации золотых приисков. Че-
тыре компании, которые эксплуа-

тировали эти прииски, будут на-

ционализированы правительством

штата до конца ноября.

Открытке первой атомной
электростанции в Англии
ЛОНДОН. (ТАСС). 17 октября

состоялось официальное открытие

первой английской атомной элек-

тростанции в Колдер-холле (граф-
ство Камберленд). На церемонии

открытия присутствовали короле-

ва Елизавета, видные политиче-

ские деятели, а также ученые

различных стран, в том числе

главный ученый секретарь Ака-
демии наук СССР академик А. В.
Топчиев.

В первое время мощность элек-

тростанции будет около 10.000
киловатт.

Ш

Индия. По решению Всемнрн
Совета Мира в этом году от

чается юбилей великого индийс

го поэта Калидасы. Профес

художественного колледжа

г. Удджайне Кадилкар напи

картину, изображающую Кали

су.

На снимке: профессор Кадилі

за работой над картиной.

Арабская общественность
об итогах обсуждения суэцкого

вопроса в Совете Безопасности
ДАМАСК. (ТАСС). Под заголов-

ком «Благородная позиция Совет-
ского Союза» газета «Ан-Наср»
поместила передовую статью, по-

священную окончанию обсужде-
ния суэцкого вопроса в Совете
Безопасности ООН.

Подчеркивая, что в Совете
Безопасности были единодушно

приняты шесть принципов для

решения суэцкого вопроса, а вто-

рая часть англо-французской ре-

золюции, предусматривающая ин-

тернационализацию канала, была
отвергнута благодаря поддержке

Советского Союза, «Ан-Наср» пи-

шет: «Исход обсуждения суэцкой
проблемы призывает нас выра-

зить горячую благодарность Со-

ветскому Союзу за его благор
ную позицию в этой проблеме
позицию, которая вновь прод

монстрировала огромное значен

дружбы этого великого госуда

ства к арабам».
Газета «Ад- Диар» пишет, ч

результаты обсуждения суэцко

вопроса в Совете Безопасное
являются успехом миролюбиві
сил и новым поражением полит

ки западных держав на Ближв
и Среднем Востоке.

По сообщению газеты «Тед
граф», бывший премьер-минис

Ирака Пачачи заявил, что ка:

дый араб гордится победой, оде

жанной Египтом в Совете Бі
опасности.
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На основании решения Исполкома Ленинградского Л орГ ан1
Совета депутатов трудящихся от 14 сентября 1956 года суда . г 1
зации, учреждения и граждане, имеющие лодки, м° т °рн ^ ваТЬ

тера и паромы, обязаны до 1 ноября 1956 года зареги
в горкомхозе.

Впредь эксплуатация незарегистрированных
плавате-льнч

средств запрещена. „„ѵятации неза^
Виновные в уклонении от регистрации и в эксп У ться штр а '

гистрированных плавательных средств будут подверг ^ ^ей
до 100 рублей или исправительно-трудовым работам д коМ хоз-

пьству н ° в 1
Срочно требуются на временную работу г.троител

вокзала Сланцы разнорабочие.
Обращаться к прорабу нового вокзала. т раЦ иЯ ’
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